

Alumnos de La Melva hacen un mercadillo solidario a beneficio de Ucrania

09/04/2022



Imagen del puesto situado en La Melva

Desde el IES la Melva han aportado su pequeño grano de arena para ayudar a la población de Ucrania. Para ello durante los días 7 y 8 de abril crearon un mercadillo solidario, una iniciativa que ha partido del alumnado que participa en el programa de Ayuda entre Iguales.

Quienes donaron dos euros recibieron como obsequio diferentes objetos hechos a mano.

El importe recaudado se donará íntegramente a la asociación Save the children.